

クマにご注意ください

高い山には冠雪が見られる季節となりました。まもなく本格的な冬がやってきます。順調な降雪の下で、ウインターフィーバーを迎える多くのお客様からお越しいただきたいと思っています。

全国各地でクマによる被害が多発し、湯沢町においてもクマの目撃情報が多数寄せられています。11月7日の午後10時近くに湯沢温泉街中心部において宿泊客がクマに襲われて負傷する事故が発生しました。町では関係機関・団体と11月10日に人身被害防止に向け「湯沢町クマ被害対策連絡会議」を開催し、温泉通りや各地区での夜間巡回などクマ出没特別警戒活動を行っています。

湯沢学園児童生徒の通園通学時間帯にも巡回を行います。

職員にはクマによる人的被害が出る、暮らしと観光に大きな影響が出る、コロナの時と同じ思いで取り組んでもらいたいと指示をしました。クマにご注意ください。

町長活動状況



10月 町長活動状況

1日	朝礼／部長会議／令和7年度湯沢病院管理協議会
2日	南魚沼土木振興協議会 県 府要望
4日	町制施行70周年記念式典 国道17号群馬・新潟県境地区防災事業促進期成同盟会総会・要望会
8日	雪国秋フェス
12日	湯沢中里秋祭り
13日	南魚沼地域合同除雪出動式
21日	全国治水砂防協会 砂防現地視察と討論会 飯士登山祭／湯沢町ふれあい福祉健康フェスティバル／榮町記念式典
23日	魚沼地域耕地協議会 提案 要望
26日	

ゆざわ情報 かわらばん

アサヒビール株から
一千万円の寄附をいた
だきました！

企業版ふるさと納税

ヒビール株から1,000万円の寄附を
いただき、10月8日に湯沢高原にて感
謝状の贈呈式が行われました。

当日は、アサヒビール株から4名の方にお越しいただき、代表してS&OP企画部次長の藤沢達也様に田村町長から感謝状の贈呈が行われました。

アサヒビール株はスマドリ（スマートドリンキング）といつ、「飲む人も飲まない人もみんなが楽しめる、体质や気分に合わせた自由な飲み方」を提倡しており、この考え方を取り入れた地域振興事業に対して寄附を行うということです。

今回いただいた寄附は、スマドリの考え方を取り入れながら観光客のナイトタイムエコノミー（夜間消費活動）の活性化を目的とした越後湯沢駅周辺での飲食店の回遊ツアーやガイド付き飲食店ツアーや開催に活用されます。

また、ノンアルコール飲料を活用した町民の健康増進を目的に、各種イベントにスマドリに関するブースを出展

したり住民健診での啓発も予定されて
います。

